
2020 年度第 4 回通常理事会 議事報告 

会長 加納孝代 

 9 月に入って強烈な台風が西日本を襲いました。また関東地方では暑さが続きましたが、最近

漸く秋の気配が漂ってきました。皆様の地域ではいかがでしょうか。この間本部ではコロナ感

染症の先行きを案じつつ 10 月 18 日開催予定のシンポジウム計画を練ってきました。対面とオ

ンライン（ズーム）併用となる見込みです。またホームページのリニューアルの取り組みも継

続しています。ここに 9 月 5 日の第 4 回通常理事会の議事録抜粋をお届けいたします。 

 

◎日時 2020 年 9 月 5 日（土）13:30～17:00  ◎場所 本部事務所会議室 

◎出席 理事 14 名（うち鈴木、長谷川、山下理事はズーム参加)）監事 2 名（うち野瀬監事はズ

ーム参加）  ◎欠席者なし 

◎議事（抜粋）  

１． 秋の公開全国シンポジウムは対面とオンラインを併用することに。本部近くに借りる会場

には基調講演者、パネリスト、主催側スタッフ及び約 20 名の参会者が集い、他は自分のいる

ところからズームで参加する形。今後コロナ感染状況が極端に悪化すれば登壇予定者も自宅

からズーム接続となる。コロナ禍下の教育に関するアンケート回答は事前に登壇者に提供。 

２．例年総会時に開く全国支部長会議を今年は開くことができなかったので、支部長にアンケ

ートを取るなどして、11 月 15 日（日）13～15 時に開催することを決めた。対面とオンライン

併用。対面会場は東京四谷の事務所。詳細は支部担当の山下と長谷川理事から連絡予定。 

３．2020 年度末の定時会員総会（2021 年 5 月予定）はさきに岡山支部に準備を依頼していた

が、コロナ感染症の終息見込みが未だ立たないので、支部に迷惑が掛からないように、東京

での開催に変更した。その上で書面か対面かオンラインか、などの詳細は追って議論する。 

４．国際奨学生の募集は 2020 年度に引き続き、2021 年度も停止することを決めた。 

５．理事 2 名（1 名は交代、1 名は補充）の推薦をしてもらうために、役員選考委員会（西村寿

美子委員長）を立ち上げた。 

６．月火水に勤務する事務職員の藤沼圭子さんが一身上の理由から退職。8/26 に薄田（すすき

だ）明美さんが勤務を開始。 

７．生涯学習委員会主催の第 8 回Ｊカフェは奈良支部長の中道（なかみち）貞子（ていこ）さ

んを講師に、11/17（火）開催という予定で準備を進めている。 

８．奈良支部では 9/26（土）14～15:30 にオンラインでの講演会を計画。今後このような形式の

会合が多くなりそうなので、全会員向けにもＨＰ上で参加をよびかけることとした。 

９．2021 年 1 月の「新春のつどい」がコロナ感染の懸念から中止になったことを受け、国内奨

学生（一般、社会福祉、安井）への授与式と受賞者のスピーチをオンラインで行うことに。  

１０．ホームページのリニューアルを原則２週間に一度、タプコム社とズームで打ち合わせつ

つ進めている。関係理事は自由にズーム会議に参加して意見・提案を出してもらいたい。 

１１．会員異動 

 新入正会員３名を承認。退会 11 名（うち逝去 4 名）。8/28 現在の会員数 707 名。 

１２. 次回理事会予定：2020 年 10 月 3 日（土）13:30～16:30 本部事務所会議室で。 

   同日午前中には企画委員会が開かれる予定。    （以上）        


